



# Obras de trenes inician en 2024

JUAN LUIS RAMOS

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jorge Nuño, dijo que el próximo año espera que arranquen las obras de la primera ruta de trenes de pasajeros que el gobierno planteó reactivar, la cual será de la Ciudad de México a Querétaro.

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la SICT señaló que se trata de la ruta con más avances en cuanto a proyecto, sin embargo, el tratarse de un plan ambiciosos es difícil pensar que la operación inicie en el próximo año. "El 20 de diciembre tendremos otra reunión con los concesionarios y habrá información de las inversiones que se requieren", indicó.

**Las empresas** que quieran ofrecer el servicio de pasajeros tienen hasta el 15 de enero para presentar un plan de negocio, indicó la SICT